

Estreno del documental "Santidad para todos. La labor del Opus Dei en Guatemala."

El viernes 2 de octubre se presentó en el Teatro Lux de la Ciudad de Guatemala el documental “Santidad para todos. La labor del Opus Dei en Guatemala.” Asistieron más de 1000 personas y debió realizarse una segunda función.

13/10/2015

A las 10.30 comenzó la presentación del documental, con un Acto conmemorativo de los 40 años de la estancia de san Josemaría en Guatemala, y de su tránsito al Cielo. Estuvo presidido por Mons. Raúl Antonio Martínez, Obispo auxiliar de Guatemala, en representación del Arzobispo, Mons. Oscar Julio Vian. Participaron además el Vicario regional en Guatemala, Mons. Francis Wurmser, y algunos representantes de labores educativas y asistenciales que la Prelatura promueve en Guatemala. En sus palabras, Mons. Martínez recordó su primer contacto con el Opus Dei, pocos años después de la llegada de los primeros miembros de la Obra a nuestro país, y de la especial relación que ha tenido con tantas personas de la Prelatura. Luego Mons. Francis

Wurmser recordó los dos acontecimientos que se conmemoraban con ese acto, a la par de dar “*gracias a Dios por los abundantes frutos que la vida santa de san Josemaría han producido en todo el mundo, y concretamente en nuestro país.*”

Entre las breves presentaciones que siguieron una se llevó un largo aplauso doña Juana, beneficiaria del *Centro de Capacitación para la Mujer Ixoqi'*, al contar algunas de las experiencias que ha vivido alrededor de esa labor.

Antes de la proyección del video Lucky de Orive, presentadora del acto y Productora ejecutiva del documental, explicó cómo **“Santidad para todos. La labor del Opus Dei en Guatemala”** -dirigido por Juan Martín Ezratty- recoge algunos trazos de la historia del Opus Dei en nuestro país y presenta algunas labores

promovidas por fieles de la Prelatura, en conjunto con otras personas, mostrando cómo el mensaje de san Josemaría inspira a todo tipo de guatemaltecos, ayudándoles a dar sentido sobrenatural a las actividades de todos los días.

El documental incluye además filmaciones inéditas de la catequesis de san Josemaría en Guatemala, en febrero de 1975, y una entrevista hecha en 1991 a Mons. Antonio Rodríguez Pedraza, uno de los primeros que llegaron a Guatemala para empezar la labor del Opus Dei, fallecido en 2008.

La alta cantidad de público asistente hizo necesaria una segunda función, inmediatamente después de la de estreno.

El documental se presentó también en Quetzaltenango el viernes 16 de

octubre, en la Casa Museo
Tertulianos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/presentacion-
documental-santidad-para-todos/](https://opusdei.org/es-gt/article/presentacion-documental-santidad-para-todos/)
(02/02/2026)